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笑顔で楽しい持続可能なロータリー 

１年間の感想 

■2019-2020年度会長 宮川 務 様 

昨日、京都城陽ロータリークラブの宮谷会長とお

話したところ、京都城陽は会場

の関係で現在も通常の例会がで

きない状況だそうです。 

2019-2020年度の国際ロータ

リー会長テーマは「ロータリー

は世界をつなぐ」、ガバナーメ 

ッセージは「一歩前進しよう」 

、そしてクラブのテーマは「笑

顔で楽しい持続可能なロータリー」でスタートしま

した。創立40周年の年でもあり緊張したのを覚えて

います。その中で１年間終えることができ皆様には

本当に感謝しております。 

40周年の実行委員長を瀬村さんにお願いをし、実

行幹事を織田さんにお願いし、１月の弁論大会、２

月の記念例会は雪の心配をしていましたが、共に無

事に終えることができ、実行委員会の皆さんには心

から感謝申し上げます。学びの杜ののいち カレード

へ423冊の児童文庫を寄贈し「野々市ロータリー文庫 

」として納めることができました。 

８月には金沢国際ホテル加能にて梅野さんの歓迎

会を兼ねて夫人の集いと一緒に夏を楽しむ会を開催

できました。また、照台寺様にて早朝例会を開催し 

、照岡さんのお話をお聞きしました。 

９月に行われた金沢西ＲＣの55周年においては、

２人しか参加できず申し訳なく思っています。 

10月の水源の森づくりでは大雨に見舞われました

が皆さんと一緒になめこ汁を頂けました。自然の中

で活動することの大事さを感じました。金丹さんも

一生懸命作業していました。 

11月の地区大会では中村啓二郎さんが「在籍30年

を達せられたロータリアン」として表彰され、本田

英夫さんは「前年度地区監査委員長」として感謝状

を受けられました。同月の金沢みなとＲＣホストの

５ＲＣには17名の参加をいただきました。 

12月の年忘れ家族会では粟市長はじめたくさんの

ご出席を頂きました。金丹さんが三味線で「桜」を

弾かれました。 

１月の３ＲＣは当クラブがホストとして行われま

した。そして、創立40周年記念事業の弁論大会を開

催し180名を超えるお客様でいっぱいになりました 

。みんなで作りあげた大会だったと思います。 

２月には創立40周年記念例会を開催し、粟市長、

松本ガバナーはじめたくさんのご出席を頂き心に残

る例会になりました。 

３月には新型コロナウィルス感染症の影響で例会

をはじめ各種の行事が中止になりました。この中で

新保幹事と織田さんの提案で松田さんのご協力をい

ただきオンライン会議の準備を始めました。 

６月には23名の参加によりZoomによる初のオンラ

イン例会ができました。今後第２波の影響も考えら

れるので、次年度でも利用できると思っています。 

最後に、野々市ＲＣはMyRotaryの登録が56.10％

となり今後も増やして頂きたいと思います。 

皆さん１年間本当にありがとうございました。 

 

■2019-2020年度幹事 新保良介 様 

１年が無事過ぎたと思っていますが会長のお話を

聞き、失敗もあったなと感じて

います。コロナの影響もあり短

かったような気がしますが、皆

さんのおかげで無事終えられた

と思っています。 

 宮川会長を支えようと思って

始まりましたが、逆に会長に支

えられたような気がします。 

シンプル＆コンパクトというテーマで進められた

40周年記念例会も瀬村さん、織田さん、そして皆さ

んのおかげでここまでできたと思っています。 

新型コロナの影響禍、リモート会議ができないか

と考え、皆さんのご協力で初めてのZoomによるオン

ライン例会ができました。これも宮川年度の実績だ

と思います。 

野々市ロータリーの皆さんの職業も考え方も違い

ますが１年ごとに会長が変わることの意味も分かっ

たような気がします。その年度の事業にみんなで取

り組み事業を実施していくことの大事さを理解しま

した。よかったことは体調管理を考えながらやって

きましたが、休まずに参加でき良かったと思ってい

ます。会長はじめ会員の皆さんには支えていただき

ました。１年間本当にありがとうございました。 



お花 アルストロメリア 

花言葉 気配り 

原産地 南アメリカ 

 

宮川務様、新保良介様、織田英也様、柳生好春様、松

田真一様、本田英夫様、石澤康様、上田一治様、下原

学様、金子武志様、清水良典様、矢原憲雄様、松井満

様、北潟克輔様、中川修一様、齊藤邦博様、西村信夫

様、宮森恒成様、中井登喜子様、硎野哲也様、梅野智

恵子様 

21件  合計 43,500円 

お花購入者：石澤様、清水様、新保様、西村様、  

宮川様 
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■フレンドリーコンサート協賛金贈呈式 

 

野々市市教育研究会会長／ 

野々市市立富陽小学校校長 中野淳子
なかのじゅんこ

様 

 
野々市市のFacebookにフレンドリー協賛金贈呈式の

様子が紹介されました。 

⇓⇓⇓ 

https://www.facebook.com/nonoichicity 

ニコニコＢＯＸ／今週のお花 

【今後の例会プログラム】 

【６月】  

24日  最終例会 於：割烹みや川 

【７月】 

1日  例会 会長・幹事活動方針 

8日 例会 各委員長活動方針 

15日 例会 卓話 割烹みや川 松嶋由希乃様 

公益財団法人野々市市情報文化振興財団 

事務局長 金場康宏
かなばやすひろ

様 

ご承知の通り、今年のフレン

ドリーコンサートは新型コロナ

ウイルスの影響を受け、中止せ

ざるを得ませんでした。それに

もかかわらず来年の準備や日頃

の練習に役立ててほしいと今年も協賛金を頂戴

し、感謝の気持ちでいっぱいです。 

野々市中学校、布水中学校、明倫高校の合唱部 

、吹奏楽部は３月から長い休校となり練習もまま

ならない状況が続きましたが、ようやく学校も始

まり練習が再開できるようになりました。ただし 

、合唱は声を出す、吹奏楽は息を吹き込むという

事で引き続き困難な状況ではありますが、是非来

年は今年の分まで素晴らしいコンサートにしたい

と思います。是非ロータリークラブの皆様にもお

越しいただきたいと思います。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

最近の例会の様子。三密を避けて・・・呈式 
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